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ß-12 ~~tder Beilagen zu den Stenographischen Protoko1te~ 
des Nationallates XVllL Oesetz&ebWliSperigdG _ 

der Abgeordneten Tychtl 

und Genossen 

Anfrage 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den Ausbau der BundesstraßeB 72 

Vor einigen Jahren wurde im Bezirk Weiz begonnen, die bestehende Bundesstraße B 72 

durch einen abschnittweisen Ausbau dem gestiegenen Verkehrsaufkommen anzupassen. Da 

sich bei dieser Form des Straßenausbaues zwischen den einzelnen Bauphasen aber immer 

wieder nicht ausgebaute Teile der Straße befinden, welche ein erhöhtes Unfallrisiko 

darstellen, stellen die unterfertigten Abgeordneten nachstehende 

An fr ag e n: 

1. Wann und in weIcher Form ist mit einem Ausbau der B 72 von Graz nach Weiz zu 

rechnen? 

2. Wann kann mit dem Ausbau der B 72 von der Ortschaft Peesen bis zum fertigen Baulos 

Kuppe Andreitz gerechnet werden? 

3. Wann wird das Teilstück zwischen den beiden fertigen Baulosen Kuppe Andreitz und 

Anstieg Hart-Puch ausgebaut werden? 

4. Wie und wann erfolgt der weitere Ausbau der B 72 im Anschluß an das fertige Baulos 

Steeg bis Birkfeld ? 

5. Welche Ausbaupläne bestehen für die B 72 von Birkfeld bis zur Bezirksgrenze ? 

6. Wann kann mit einer Realisierung gerechnet werden und wie hoch werden Kosten dafür 

veranschlagt? 
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